

Inhaltsverzeichnis

- 3 Neue Vertretung**
StrV Elektrotechnik
- 4 Toningenieure**
AES und Gehörschulung
- 6 Afrikanisch Essen**
Kulinarischer Ausflug
- 7 Studienplan ET&IT**
Infos und Gleichwertigkeit von LV
- 11 Semesterbeginn**
Segeln im Oktober
- 12 Forschung BioMed**
Hirn-Computer-Interface
- 14 Tutorium**
Weinstraßenfahrt
- 15 Rätsel**
Gewinnspiel

EDITORIAL

Liebe Studierende!



Im letzten E&T Info wurde berichtet, dass von vielen Dingen Abschied genommen werden muss. Jetzt ist das Wintersemester im laufen und es wird Zeit die Änderungen einer Prüfung zu unterziehen.

Die neuen Studienpläne für das Diplomstudium Elektrotechnik und Infor-

mationstechnik, für das Diplomstudium Elektrotechnik-Toningenieur und für das Bakkalaureatsstudium der Studienrichtung Telematik sind seit Anfang Oktober in Kraft. Jetzt gilt es, die neuen Studienpläne zu koordinieren. So wurde zum Beispiel die Architektur Verteilter Systeme im Studienplan Elektrotechnik vom Wintersemester ins Sommersemester verlegt. Softwareengineering und das Einführung in die Informatik Labor werden ganzjährig angeboten, und es bekommt jeder einen Laborplatz. Wer durchfällt kann das Labor allerdings erst im übernächsten Semester wiederholen.

Der neue Vorsitzende der Studienkommission Elektrotechnik und Informationstechnik ist Prof. Lothar Fickert. Die Aufgaben des Vorsitzenden der Studienkommission sind die Anerkennung von Prüfungen (§ 59 UniStG), die Anerkennung von wissenschaftlichen Arbeiten (§ 64 UniStG) und Abgabe einer Stellungnahme zum Antrag auf Zulassung zum Doktoratsstudium unter Nachsicht von der Kenntnis der deutschen Sprache (§ 37 Abs.3 UniStG). Die jeweiligen Anträge liegen im Dekanat auf.

Seit dem Wintersemester müssen Studiengebühren bezahlt werden. Von der Forschungsmilliarde ist an den Universitäten allerdings noch nicht viel zu merken, von Verbesserungen für die Studierenden ganz zu schweigen.

Neue Professoren können leider noch nicht vorgestellt werden da sich die Nachbesetzungen von Dipl.-Ing. Dr.techn. Dr.phil., Em.Univ.-Prof. Willibald Riedler und Dipl.-Ing. Dr.techn., Em.Univ.-Prof Kurt Richter verzögern.

Gernot Matzenauer

Vorsitzender der Fakultätsvertretung Elektrotechnik

IMPRESSUM:

Medieninhaber, Herausgeber, Verleger: Hochschülerschaft an der TU Graz, Rechbauerstr.12, 8010 Graz

Für den Inhalt verantwortlich: Fakultätsvertretung Elektrotechnik, mit Namen gekennzeichnete Artikel geben die Sichtweise des Autors wieder und müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen.

Redaktion, Layout: Gernot Matzenauer, Ulli Baumgartner, Joachim Steinacher, Barbara Mayr, Alice Köstinger, Martin Reinbacher, Harald Pfister, Johannes Peham

Druck: Druckerei Dorrong, Kärntnerstr. 96, Graz, Auflage: 3400 Stück